

# 富士河口湖町立 教育センターだより

No.1

令和2年4月10日

文責 渡辺富美夫



## 夢・希望・挑戦！ 気持ち新たにスタート

教育センター前の桜も、新しいスタートを祝うかのように開花し、見頃を迎えています。



入学式 町内265名の入学

今年は新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために、入学式・入所式も通常とは違う形で行われたり、4月・5月に予定されている行事や活動が実施されない可能性もあったりするなどとても大変な状況です。そうであっても、子どもたちは夢や希望を胸いっぱいにくらませ、4月がスタートしました。きら



始業式。いよいよスタート

きらと輝く新入生を迎え、学校や保育所に向かう子どもたちの顔は、町を活気づけてくれています。子どもたちが保育所・学校に通い、共に学び合うことができない状況があり、当たり前のがたさを感じる毎日です。子どもたちにはこれから過ごす日々の中で、どんなことにも挑戦し、大きく前に進んでいってほしいと思います。

## どうぞよろしく

成長にともない、子どもたちは新しい世界への期待だけでなく、さまざまなことに直面し、不安でいっぱいになることもあります。健やかな成長のためには、家庭と学校、行政、そして地域がしっかりと手を携えていかなければなりません。本教育センターは、その一端をしっかりと担っていきたいと思います。16年目を迎え、以下のスタッフで頑張っていきたいと思います。よろしくお願いたします。

## 教育センタースタッフ

(後列左から) 英語教育支援スタッフ

の渡辺真祐子です。西浜小、大嵐小、富士豊茂小学校に勤務します。八色正代です。船津小、小立小、鳴沢小学校に勤務します。奥真理です。大石小、河口小、勝山小学校に勤務します。5、6年生の授業を支援させていただきます。よろしくお願いたします



相談員の渡辺徳市です。子どもたちの備えている成長する力を信じ、一人ひとりの個性に寄り添いながら日々向き合っていきたいと思ひます。よろしくお願いたします。

教育支援スタッフの渡辺富美夫です。様々な特色のある素晴らしい学校での子どもたちや先生方との出会いにわくわく、楽しみにしています。

センター長の梶原 青です。子どもたちや先生方が気軽に利用でき、皆様のお役に立てるように、教育センター全スタッフがワンチームとなって努力していきます。1年間、よろしくお願いたします。

相談員の山口真澄です。センター設立からのメンバーですが、毎年、新たな気持ちで、この4月を迎えています。お気軽に相談室を利用してください。